mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 10. Oktober 2016

"Musikschule on Stage" in der Kulturhalle Schanz

Seit mehr als 10 Jahren ist die Veranstaltung "Musikschule on Stage" im Schanz ein fester und sehr beliebter Bestandteil des Veranstaltungskalenders der Musikschule, die auch am vergangenen Sonntag wieder, wie gewohnt, für ein volles Haus sorgte. Durch die knapp 3 stündige Veranstaltung führte die musikalischpädagogische Leiterin der Musikschule Christiane Wetzlar, die als Erstes das Lehrerduo, bestehend aus Oliver Ruschke(Keyboards) und Norbert Schneider (Gitarre), auf die Bühne bat.



Besonders hervorgetan hat sich bei den zahlreichen Auftritten der verschiedensten jungen Musikerinnen und Musikern die Sängerin und Gitarristin Maja Lovric, die im Publikum echte Begeisterungs- und Beifallsstürme auslöste. Während die Klavierschülerinnen der Dozentin Clara Sang das Publikum mit ruhigeren Tönen und Klängen verzauberten, riss die Combo "Insider" die Zuschauer mit Songs von den Ärzten, Carlos Santana oder der Sportfreunde Stiller mit teilweise krachender Rockmusik von den Stühlen. Hier soll nicht unerwähnt bleiben, dass die Combo noch nach einem Keyboarder sucht. Interessierte können sich gerne in der Verwaltung unter 06108-76159 oder per mail unter kultur@stadt-muehlheim.de melden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.